



## Camino a la Victoria: Interaulas de Baloncesto



Los diferentes niveles académicos del colegio, desde la primaria superior hasta el nivel diversificado, mostraron sus habilidades en el baloncesto durante el torneo Interaulas. Cada equipo demostró gran destreza y espíritu deportivo, avanzando con entusiasmo en cada partido. Las estudiantes, apoyadas por sus compañeras y maestros, se esforzaron en la cancha, convirtiendo cada encuentro en una muestra de trabajo en equipo y dedicación.



## Silaba por Silaba: Concurso de Deletreo

El colegio María Auxiliadora celebró su concurso de deletreo, donde desde las estudiantes más pequeñas hasta las de niveles superiores, demostraron su excelente habilidad para la ortografía. En el

escenario, cada participante brilló con su talento, enfrentándose a palabras desafiantes y recibiendo aplausos de sus compañeras y maestros. Fue un evento que destacó el compromiso del colegio con el aprendizaje y la excelencia académica.



## Inauguración del Mes de Mayo: Un Tiempo de Amor



El colegio María Auxiliadora, fiel a su devoción a la Virgen María Auxiliadora, inauguró el mes de mayo con un acto lleno de amor y dedicación. La comunidad escolar se reunió para celebrar este mes especial, que contó con actos simbólicos, como la entrega de las vírgenes peregrinas que representan el acompañamiento de María en los hogares de cada estudiante. Las estudiantes de la promoción 2024 tuvieron una participación especial, llenando el acto de emoción y fervor.

## Entrega y Devoción: Flor María



En un emotivo acto, las estudiantes de cada grado, junto con los miembros de la comunidad religiosa y el personal docente, operativo y administrativo, organizaron un canto para la Virgen María y realizaron una entrega simbólica de flores. Este evento reflejó la profunda devoción y el compromiso de todos los miembros del colegio con su fe, creando un ambiente de unidad y espiritualidad.

## El Amor Más Grande del Mundo: Día de la Madre



El colegio celebró el Día de la Madre con un evento que honró el amor y los sacrificios de las madres. Se rindió homenaje a todas las madres y se hizo un reconocimiento especial a aquellas que laboran como profesoras en el colegio. Porque el amor de una madre se celebra cada día, felicidades a todas las mujeres que son madres.

## Celebración de los 500 Años de Quetzaltenango



En conmemoración de los 500 años de Quetzaltenango, las talentosas estudiantes del colegio presentaron diversos actos simbólicos de la cultura quetzalteca. Los eventos incluyeron bailes, cantos y melodías representativas, destacando la rica herencia cultural de la región. Fue una celebración vibrante que honró la historia y las tradiciones de Quetzaltenango, dejando una impresión duradera en todos los asistentes.